



## EL OBSERVATORIO DE EMPLEO Y DESARROLLO LOCAL DEL IFEF ANALIZA LOS DATOS DEL PARO REGISTRADO EN EL MES DE ENERO DE 2023

La ciudad de Cádiz ha cerrado el mes de enero con 11.606 desempleados inscritos, 6.775 mujeres (58,37%) y 4.831 Hombres (41,63%), siendo ésta la cifra más baja registrada para dicho mes de toda la serie de datos SISPE (2005-2022), junto con la del año 2008 (11.605). La cifra más elevada para el mes de enero se dio en el año 2013, donde alcanzó a 17.606 personas desempleadas inscritas.

Por sectores económicos la **distribución del paro registrado en la capital gaditana** al cierre del mes de enero es la siguiente:

- **Servicios**: 8.742 inscritos, 75,32%

- Sin empleo anterior: 1.294 inscritos,11,15%

- Construcción: 805 inscritos, 6,94%

Industria: 683 inscritos, 5,88%Agricultura: 82 inscritos, 0,71%

Respecto al mes anterior, se ha producido un incremento del paro registrado en la capital gaditana de 441 personas (3,95% de incremento).

La comparativa por **sector de actividad** respecto al mes anterior es la siguiente:

• Agricultura: +1 (+1,23%)

Industria: 0, sin variación

Construcción: 0, sin variación

• Servicios: +444 (+5,35%)

• Sin empleo anterior: -4 (-0,31%)

Se incrementa la cifra de parados en servicios, mínimamente en agricultura, y desciende levemente en colectivo sin empleo anterior; no varía en industria y construcción.

## Siendo las cifras de descenso por sexo y edad las siguientes:

Hombre <25 años: -7 Hombre >25: +122

**Total Hombres: 115 (26,08%)** 

Mujer <25: -5 Mujer > 25:+331

Total Mujeres: + 326 (73,92%)

El incremento del paro en este mes de enero se ha producido con mayor intensidad en las mujeres, destacando el incremento en números absolutos de mujeres mayores de 25 años.





Según el análisis de los datos realizado por el Observatorio de Empleo y Desarrollo Local del IFEF, para los ámbitos Cádiz, MMBC, Provincia, Andalucía y Total Nacional, se pone de manifiesto lo siguiente:

1-Respecto al mes pasado, el paro registrado ha ascendido en todos los ámbitos analizados: **Con el mayor ascenso Cádiz capital 3,95% (441 desempleadas/os más)**, le siguen la MMBC 3,12%, Andalucía 2,89%, la Provincia 2,86%, y por último el conjunto nacional 2,49%.

El mes de enero al coincidir con la finalización de la campaña de Navidad es un mes con una marcada tendencia al incremento del desempleo, al finalizar los contratos de refuerzo sobre todo en los establecimientos del sector comercial y la hostelería. Destacar, que el incremento intermensual del paro en la ciudad de Cádiz en este ejercicio +3,95% ha sido más elevado que en la mayoría de los ejercicios anteriores, siendo algo inferior al del ejercicio 2022 que alcanzó 4,10%.

Los incrementos en otros municipios de la Bahía han sido menores al de Cádiz, siendo los siguientes, en el Puerto de Santa María (3,56%), San Fernando (2,83%) Puerto Real (1,75%), Rota (2,91%), Chiclana de la Frontera (2,65%) y por último Jerez de la Frontera (3,16%).

2-En la comparativa interanual, se observa una disminución del paro registrado en todos los ámbitos analizados: Con el mayor descenso la Provincia -8,05%, le **siguen Cádiz capital -7,46% (935 desempleadas/os menos),** la MMBC -7,23%, Andalucía -7,13%, y por último con el menor descenso el Conjunto nacional -7,13%

Para la ciudad de Cádiz la mayor disminución interanual porcentual para el mes de enero se produjo en el año 2022 (-19,19%), siendo ésta la más acusada de toda la serie histórica de datos SISPE (2005-2022). Los mayores incrementos interanuales se produjeron en los años 2009 (crisis económica) (15,97%) y 2021 ( efectos del Covid-19) (21,93%).

Cádiz, 8 de febrero de 2023